



河内中PTAだより No.4

平成 29 年 1 月 11 日発行

河内中学校 PTA 本部

12月16日、河内中学校会議室にてPTA本部役員会が開かれました。ご多忙のなか、本部役員の皆様に出席いただき、活動の報告、今後の活動計画について話し合いがもたれました。

第3回 PTA 本部役員会

日時：平成 28 年 12 月 16 日 (金)

午後 7 時～8 時

場所：河内中学校会議室

進行：木村 (副会長)

内容

1. PTA 会長あいさつ (要旨)

第3回の本部役員会となり、今年度の活動の集大成ともいえる会議になります。次回の本部役員会は3月となり、次年度の部長・副部长さんにも出席いただき、本部役員会の引き継ぎとなる会議になりますので、今年度の本部メンバーでの会議は今回で最後となります。

各部長さんには活動マニュアルの作成も依頼してありますが、それについても説明させていただきます。また、次年度に向けての要望もうかがう予定です。

よろしくをお願いします。

2. 学校長あいさつ (要旨)

めっきり寒くなってまいりました。インフルエンザも流行し、学級休業もありましたが、流行は下火になってきました。

今年度のマラソン大会は、当日が雨で延期となり、さらに延期日の前日には雪が降って当日朝までに溶けない予測となり、安全面・健康面を考慮して残念ながら中止という判断をいたしました。

学習面では、全学年で新聞コラムの書き写しを始めました。毎週水曜日に行っています。学習調査等で問題になる読解力・思考力のトレーニングとして、秋田県などで

実績のある方法として取り入れました。すぐには効果が出ないと思いますが、続けていくことで思考力が向上していけば、と考えています。

今後ご理解・ご協力をお願いします。

3. 議事

(1) 各部の主な活動の様子

【厚生部】

- 9月27日 お弁当の集計
- 10月28日 バザー前日準備
- 10月29日 バザー
- 12月6日 第3回部会
- バザーの反省として、寄贈品の回収や担当人数、値札やレジ(現金のやり取り等)の見直しをしたいと思います。また、お弁当を配布する際に、エレベーターを使用できればと思いました。

【体育部】

- バレーボール大会練習
9月21日、10月6・13・20・27日
河内中体育館
※合同練習 10月16日 古里中体育館
田原小、岡本西小、岡本北小と
- 10月15日
バレーボール審判講習会 河内体育館
- 10月19日
対戦相手抽選会 宇都宮市体育館
- 10月30日 市P連バレーボール大会
参加人数22名。陽東中にて城山中と対戦。
2対1と惜敗でした。終了後、慰労会を行いました。
- 12月9日 部会
- バレーボールのメンバーでありながら、練習も大会当日も来なかったメンバーがいました。出られないならば、人出が足りない別の活動の担当に代わっていただけるとよい





と思います。

- お忙しい中参加して下さったメンバーの皆様、先生方ありがとうございました。

【指導部】

- 9月9日～15日 第2回街頭指導実施
- 10月17日～21日 第3回街頭指導実施
- 11月9日 部会のお知らせ配布（2年）
- 11月22日 アンケート集計
- 12月3日 宇都宮市1日巡回指導参加
- 12月9日 第2回部会
- 学校から奈坪通りまでの通学路で、並走やふざけあい、スピードの出し過ぎが見られたので、立哨を強化したいと思います。
- また、ガソリンスタンドの押しボタン式信号の場所で、信号待ちの間に車道にはみ出す生徒や、青信号を見て一時停止や左右確認をせず加速して横断する生徒が見られました。
- 先生方も立哨に出て生徒に声をかけて下さったので、指導の点でとてもよかったと思います。

【第3学年部】

- 9月30日 私立高校説明会（体育館）
会場設営および受付
- 10月21日 県立高校説明会（体育館）
会場設営および受付
- 12月9日 第2学年部会
- 1月上旬 卒業記念ビデオ購入希望文書
配布予定
- 高校説明会の会場準備は、生徒がシート敷き、学年部で椅子並べ、と分担して設営しました。昨年までは生徒がすべて設営していました。分担したことで生徒の給食時間が十分に確保できたとのことで、よかったと思います。

【第2学年部】

- 12月9日 第2回部会
次年度部長・副部長選出
- 2月10日 スキー教室帰校時の交通整理
10名程度を予定しています。
- 11月22日 卒業記念ビデオ制作文書配布

【第1学年部】

- 9月29日
冒険活動帰宅時の交通整理
- 冒険活動帰校時、バスと保護者の車が同時
間帯にかち合い危険だと思いました。自家用
車のグラウンドへの乗り入れ時間を決めた
方がよいのでは、と思いました。また、南門
も通れるようにすればよいと思いました。
- 交通整理にお父さん方の協力が得られ、と
ても助かりました。

※ 迎えの際の南門の利用について ※

例年、南門を利用して車の流れを一方通行にしてはどうか、という声が出ます。しかしながら、南門の前の道路が坂道のため門に段差があることと、南門周辺に植栽があることが複合要因となり、SUV車やワゴンタイプの車が安全に通行できません。（下をこすったり、木の枝に引っかかったりします。）そのため、南門の利用は安全面から実施しておりません。ご理解いただきますようお願いいたします。

(2) 執行部より

- 予算の執行状況について
 - ①体育部
今年度はユニフォームを揃えたため、例年より増額されています。来年度は通常の額に戻る予定です。
 - ②予備費
テントが壊れてしまったため、一梁、予備費より購入予定です。
次年度より予備費に余裕があれば、古いテントから交換していく予定です。
- バザーのお弁当について厚生部より質問

Q. お弁当は来年も必ず販売しないといけな
いでしょうか？

A. バザーの売上金は創立40周年に向けた積立金に繰り入れています。売上げのために必ずお弁当である必要はありません。
- 各部の部長さんには、来年度以降に向けてマニュアルを作成していただきました。お忙しい中ご協力ありがとうございました。

